



# 粟井小だより 「雄飛の風」

HP: <http://awai-es.city-kanonji.ed.jp>

第10号  
観音寺市立  
粟井小学校

## ～秋の遠足～

心や体を鍛える2学期。9月26日(金)には、全校生そろって遠足に出かけました。高学年の子が、低学年の子の世話をしながら、なかよく楽しく体験ができました。和三盆のお土産も上手にできていました。

[讃州井筒屋敷:屋敷見学と和三盆づくり体験]

[マーレリッコ:ハマチのえさやり体験]



## ～スマイル集会 1年生の発表～

頭を鍛える2学期。9月24日(水)には、1年生の発表がありました。

あいうえおの口のたいそうに続けて「あひるのあくび」の音読発表を行いました。また、1年生の発表に合わせて、全校生も一緒に音読を楽しみました。

1年生は、みんなで力を合わせて、大きな声で発表することができました。



## ～「ありがとうの木を咲かせよう」(児童会の取組)～



周りの人に「ありがとう」を伝えたい時に、それをハートの紙に書いて6年教室前のポストに届けると、児童会を中心とした6年生が児童玄関近くの掲示板に掲示してくれます。9月末までに約50枚のありがとうの花が飾られています。その中から一部を紹介します。

**6年〇〇さんへ**

**「いつも、あさ、げんきなあいさつをありがとう。1年〇〇より」**

**4年〇〇さんへ**

**「体育の時に大なわをしているとき、失敗したら『おしかったよ』と言ってくれてうれしかったです。4年〇〇より」**

「ありがとう」や「うれしかった」ということばは、自分も相手も気持ちよくします。この「ありがとうの木」を見ると、温かい気持ちになります。